



東通中学校文化祭

10月20日に東通中学校文化祭が行われました。

午前は富士山を描いたモザイクアートの披露、全校合唱、弁論・英語スピーチ、戦争を題材にした演劇「お母さんの木」が発表され、堂々と発表する姿に観客も感心していました。午後は吹奏楽部による演奏が行われ、県内でもトップクラスの演奏に会場を沸かせていました。また、合唱コンクールでは、生徒自身の指揮や伴奏も行われ、クラスが心を一つに合唱を披露しました。

その他にも、各学年の美術・家庭科などの授業で取り組んだ作品の展示やニュージーランドへの海外研修の報告の掲示など様々な工夫で訪れた保護者や地域の方々を楽しませました。

東通小学校学芸会

10月26日に東通小学校学芸会が行われました。

1年生による元気いっぱいの「はじめのあいさつ」から始まり、吹奏楽部による演奏、各学年の劇や音楽などが発表され、この日のために練習してきた演目を一生懸命発表しました。

4年生の表現「ずっと健康するために」では、東通村の肥満児童の出現率が、特に小学4年生から高くなっていることに注目し、食事や運動など生活習慣の大切さについてコミカルに表現しました。

児童たちの心のこもった発表に、訪れた保護者や地域の方々は大きな拍手と暖かな声援を送っていました。



こども園ひがしどおり音楽発表会

10月25日に、こども園ひがしどおり音楽発表会が行われました。

発表会は、4・5歳児による合唱から始まり、4歳児のボディパーカッション、5歳児の器楽合奏が行われました。また、こども園職員からも歌が披露され会場を楽しませました。

今年の発表会は、全編ジブリをテーマに、「となりのトトロ」「天空の城ラピュタ」などお馴染みの曲を合唱・演奏し、訪れた保護者の方々も、我が子の堂々と発表する姿に、とても感動していた様子でした。

